

Semaine anticoloniale- Vendredi 22 Février.

À partir de 19h00,

A la Académie des arts et culture du Kurdistan,

16 Rue d'Enghien, 75010 Paris. Metro : Strasbourg Saint Denis ou Château d'eau

Assemblée des Peuples sans Etats.

Hommage au Nadarajah Mathinthiran-Paruthi, Sabine Cansiz, Fidan Dogan, Leyla Soylemez, de militants politique assassiné à Paris

Débat autour de...

Les victimes d'assassinats politiques en France. La France a une histoire, où les assassinats politiques n'a jamais été condamné par le gouvernement ou portées devant la justice.

.....
.....

L'Organisation des Nations Unies(ONU abrégé en anglais, et l'ONU en français et espagnol), est une organisation internationale dont les objectifs sont de faciliter la coopération dans le droit international, la sécurité internationale, le développement économique, le progrès social, des droits de l'homme, et la réalisation de la paix mondiale. L'ONU a été fondée en 1945 après la Seconde Guerre mondiale pour remplacer la Société des Nations, pour arrêter les guerres entre pays, et de fournir une plate-forme pour le dialogue. Il contient plusieurs organismes subsidiaires pour mener à bien ses missions.

DÉCLARATION DES DROITS DE L'HOMME ET DU CITOYEN DE 1789

Le but de toute association politique est la conservation des droits naturels et imprescriptibles de l'homme. Ces droits sont la liberté, la propriété, la sûreté et la résistance à l'oppression.

Le principe de toute Souveraineté réside essentiellement dans la Nation. Nul corps, nul individu ne peut exercer d'autorité qui n'en émane expressément.

DÉCLARATION DES DROITS DE L'HOMME -1948

Considérant qu'il est essentiel que les droits de l'homme soient protégés par un régime de droit pour que l'homme ne soit pas contraint, en suprême recours, à la révolte contre la tyrannie et l'oppression.

Débat ?

Le système de l'ONU est-elle toujours valable, est-ce le système des Nations Unies protège le peuple? Le droit du peuple exprimé dans la Charte de l'ONU?

Comment les peuples sans état peu fait valoir leur droit dans cette system mondiale ?

Réflexion !

L'**autodétermination** (ou **auto-détermination**), initialement appelée **droit des peuples à disposer d'eux-mêmes**, est le principe issu du droit international selon lequel chaque peuple dispose d'un choix libre et souverain de déterminer la forme de son régime politique, indépendamment de toute influence étrangère. Il s'agit d'un droit collectif qui ne peut être mis en œuvre qu'au niveau d'un peuple.

Proclamé pendant la Première Guerre mondiale dans les Quatorze points de Wilson afin de légitimer les nouvelles frontières en Europe, ce principe ne fut cependant pas appliqué par la Société des Nations. Il a été réaffirmé après la Seconde Guerre mondiale dans la Charte des Nations unies de 1945 qui inclut, parmi « *les buts des Nations Unies* », celui de « *développer entre les nations des relations amicales fondées sur le respect du principe de l'égalité de droits des peuples et de leur droit à disposer d'eux-mêmes* » (article 1, alinéa 2).

Toutefois, la mise en œuvre de ce principe ne va pas sans difficultés. Aucun texte ne définit clairement la notion de « peuple », de sorte que tant les États existants que les partisans des autodéterminations locales peuvent s'opposer des arguments valables.

L'indépendance du Kosovo en 2008 a relancé le débat international sur l'application de ce principe.

C'est le moment de développer une réflexion sur cette system Onusienne